

# Gipuzkoa estará en tres redes de la CE ligadas al Buen Gobierno

La Diputación contrasta en Dinamarca sus líneas de gobernanza

## > GOBRNANZA

Una delegación institucional de la Diputación de Gipuzkoa, compuesta por el diputado de Gobernanza y Comunicación con la Sociedad, Imanol Lasa, el director de Participación Ciudadana, Joseba Muxika, y el director de Relaciones Externas, Iker Goiria, ha mantenido distintos encuentros en el marco de una visita que ha realizado a Dinamarca. Este es un país considerado referente global en políticas de gobernanza, caracterizado por el alto nivel de confianza de la ciudadanía en las instituciones públicas, y la calidad y la modernización de los servicios que éstas prestan.

Durante el transcurso de la visita, Imanol Lasa ha anunciado que la Diputación de Gipuzkoa prevé incorporarse el próximo mes de enero a tres redes de la Comi-



Gipuzkoa ha conocido las políticas danesas sobre gobernanza.

sión Europea ligadas al Buen Gobierno, para lo cual viene realizando distintas gestiones, redes de las que ya forman parte las instituciones danesas.

“Queremos ir más allá de las visitas puntuales y esporádicas a los países más avanzados, y establecer mecanismos fijos de colaboración y trabajo compartido. Y

para ello, la clave es entrar en redes europeas donde distintas administraciones comparten de forma continua sus avances, y establecen buenas prácticas para atender mejor a las necesidades de la ciudadanía, tanto a corto plazo como a futuro”, ha explicado. **Más información:** [www.estrategia.net](http://www.estrategia.net)

# Euskadi renueva su presidencia en la Red de Regiones de Montaña

## > MEDIO AMBIENTE

La Red Europea de Montaña Euromontana ha ratificado en el cargo de presidente a Juanan Gutierrez, representante del Gobierno vasco en dicha asociación que ya venía ostentando esta responsabilidad los últimos cuatro años. Esta renovación se produjo en el transcurso de la Asamblea celebrada recientemente en la localidad portuguesa de Bragança en el marco del X Congreso Europeo de la Montaña, que estuvo dedicado a la adaptación de las zonas de montaña al cambio climático.

Juanan Gutierrez es en la actualidad director de Proyección Exterior de la Fundación Hazi, y ha desarrollado una importante parte de su labor profesional en cargos relacionados con la cooperación y el desarrollo de las zonas rurales de montaña. Con 20 años de andadura, Euromontana es la asociación europea multi-

sectorial destinada precisamente a estas labores y cuenta actualmente con unos 70 socios de 20 países de Europa.

Euromontana celebró su Asamblea General y posterior Comité Director durante el X Congreso Europeo de la Montaña celebrado en Bragança, que

## Euromontana trabaja en el desarrollo de las zonas rurales de montaña

estuvo dedicado a la problemática de la atenuación y la adaptación de las zonas de montaña al cambio climático. La asamblea eligió al nuevo Comité Director, compuesto por 20 representantes de diferentes entidades que trabajan a favor de la mejora de la calidad de vida en zonas de montaña europeas. **[Europa]**

# Competitividad e innovación, prioridades de los fondos europeos que recibirá Gipuzkoa



**El Consejo de Gobierno de la Diputación Foral de Gipuzkoa ha ratificado los proyectos que recibirán fondos FEDER, con una aportación total de 18.445.109 euros.**

El Consejo de Gobierno ha aprobado y ratificado la lista de proyectos de la Diputación de Gipuzkoa que contarán con la financiación del FEDER, dentro de la ronda de inversiones de la Unión Europea correspondiente al período 2014-2020. Dentro del Programa Operativo FEDER País Vasco 2014-2020, Europa financiará varios proyectos de la Diputación al 50 %, por un valor de 17.455.830 euros. La principal finalidad, según han explicado desde la Diputación Foral de Gipuzkoa, es “contribuir al crecimiento económico y el empleo, como base para garantizar la sostenibilidad del bienestar y las políticas sociales”.

Dentro del P.O. País Vasco se detallan los diferentes objetivos temáticos, las prioridades de inversión y los objetivos específicos. En particular, la participación de la Diputación en el Programa Operativo FEDER País Vasco 2014-2020 se materializa en 12 líneas de actuación concentradas en cuatro de los objetivos temáticos: mejorar el uso y calidad de las tecnologías de la información y de la comunicación y el acceso a las mismas; mejorar la competitividad de las pymes; favorecer el paso a una economía baja en carbono en todos los sectores; y conservar y proteger el medio ambiente y promover la eficiencia de los recursos.

Dentro del primer objetivo, por ejemplo, se contempla la puesta en marcha de servicios y aplicaciones para el E-Gobierno en Gipuzkoa, y nuevas plataformas ligadas a la transparencia, las subvenciones, el intercambio de datos o la contratación electrónica, cuya inversión total asciende a 15.473.090 euros. En el segundo, se apoyará la creación de empresas con 3.689.056 euros, con especial hincapié a las de base tecnológica (NEBTs), y se incidirá en la consolidación e innovación en las pymes de Gipuzkoa. Dentro del tercer objetivo temático, dirigido a favorecer el paso a una econo-



La interoperatividad de las tarjetas de transporte de Lurraldebus y la renovación de la flota de autobuses, son dos de los proyectos a financiar.

## La Diputación Foral busca lograr con estos proyectos una Gipuzkoa más cohesionada, sostenible, innovadora y próspera

mía baja en carbono, se adecuarán las instalaciones de alumbrado en la red viaria, se desarrollará el Plan Territorial Sectorial de vías ciclistas de Gipuzkoa, se fomentarán las energías renovables y la eficiencia energética de los edificios públicos, se trabajará en la in-

teroperatividad de las tarjetas de transporte de Lurraldebus, y en la renovación de la flota de autobuses para mejorar su eficiencia. En cuanto al cuarto objetivo, los fondos se destinan a la permeabilización de cauces fluviales.

Por otra parte dentro de los fondos FEDER cabe destacar la Iniciativa PYME. Se trata de un nuevo instrumento de financiación europeo destinado a mejorar la financiación de las pymes mejorando la cobertura de riesgos. En concreto, la Diputación Foral de Gipuzkoa ha aportado a la misma 989.279 euros provenientes de su asignación de Fondos FEDER, que unida a la aportación proporcional del Gobierno vasco y la Administración del Estado supone un volumen total estimado de 3,9 millones de euros para Gipuzkoa. Este importe, aplicado el efecto multiplicador del BEI para el País Vasco, podría convertirse en 30,96 millones de euros en créditos para las pymes del Territorio.